

Traurig müssen wir von

Daniel (Dani) Geisseler

Abschied nehmen.

Als aufgestellter, junger Mann kam Dani zu uns in die Schreinerlehre. Nach Abschluss und einem kleinen Abstecher kam er wieder zurück und arbeitete als kompetenter Fenstermonteur bis ihn letztes Jahr seine langjährige Krankheit zu einem Unterbruch zwang.

Nach 34 Jahren hat uns Dani jetzt für immer verlassen.

Seinen Angehörigen sprechen wir unser herzliches Beileid aus.



-Fensterbau Müller AG

Geschäftsleitung und Mitarbeiter